

Bergmannsfest

Als Dankeschön für Unterstützer und Helfer

GE. Am Dienstag, 19. Juni, findet um 15 Uhr auf dem Gelände der AWO-OGS Martinschule, Wanner Straße 125, ein großes Bergmannsfest mit Ausstellungseröffnung statt.

Dabei gilt das Motto „Tauchen Sie mit uns in die damalige Bergbauzeit ein und lassen Sie alte Erinnerungen wieder aufleben!“

Das Fest dient den Organisatoren und Kindern dazu, sich bei allen Men-

schen zu bedanken, die das Projekt: „Ich kann was! Kinder im Revier!“ begleitet haben und weiterhin unterstützen wollen.

Dies ist ein Projekt zur Stärkung des offenen Ganztags im Ruhrgebiet, das Kindern die aktuelle Bedeutung der Bergbaukultur und deren zeitlose Werte erlebbar machen soll.

Gefördert wird das Projekt durch die RAG-Stiftung.

8706 25 1910118